

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 16 mars 2023

Riverview, Nouveau-Brunswick —TransAqua et les gouvernements du Canada et du Nouveau-Brunswick sont heureux d'annoncer que la construction et la mise en œuvre du Projet de modernisation des installations de traitement des eaux usées sont désormais terminées.

TransAqua a su se conformer au règlement fédéral sur les effluents dès la fin du mois de décembre 2020 et a achevé le Projet de modernisation dans les limites du budget de 90,4 M\$ (88 808 746 \$). Les gouvernements du Canada et du Nouveau-Brunswick ont chacun contribué plus de 22 M\$ à ce projet.

« La rivière Petitcodiac, qui traverse Dieppe, Moncton et Riverview, est très prisée des plaisanciers, des amateurs de pêche récréative et des milliers de randonneurs qui parcourent ses kilomètres de sentiers sur les deux rives. La modernisation de l'installation de traitement des eaux usées signifie une eau plus propre et une rivière écologiquement plus saine pour tous pour des années à venir. »

L'honorable Ginette Petitpas Taylor, ministre des Langues officielles et ministre responsable de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, au nom de l'honorable Dominic LeBlanc, ministre des Affaires intergouvernementales, de l'Infrastructure et des Collectivités

« La province est ravie d'avoir été un partenaire financier dans ce projet d'infrastructure d'envergure. Félicitations à l'équipe de TransAqua pour avoir achevé ce projet et pour votre contribution à la création d'un environnement durable qui soutiendra la croissance de la région du Grand Moncton. »

L'honorable Réjean Savoie, ministre responsable de la Société de développement régional.

« Il est facile d'oublier que jusqu'à il y a 40 ans, la région du Grand Moncton autorisait toujours les eaux d'égout brutes à s'écouler directement dans la rivière Petitcodiac. Grâce à un effort communautaire considérable depuis lors, les habitants de la région peuvent être fiers aujourd'hui de savoir que les eaux usées rejetées dans la nature sont pratiquement entièrement débarrassées de tout agent polluant et bactérie. Il s'agit là d'une réalisation extraordinaire rendue possible grâce à des milliers de personnes. TransAqua est reconnaissante envers son personnel, ses entrepreneurs et ouvriers, ses partenaires financiers et, bien sûr,



envers les habitants de Dieppe, Moncton et Riverview. Nous nous réjouissons de continuer notre collaboration alors que nous nous dirigeons vers une rivière Petitcodiac plus propre et un environnement plus sain. »

Michel Desjardins, président de la CEUGM